

CAVIAR COLLAGEN

NÄHRWERTE / NUTRITION INFORMATION

pro/per	1 Kap./Cap.	4 Kap./Cap. ¹
Eiweiß/Protein	0,6 g	2,5 g
- davon Kollagen-Peptide/ of which Collagen Peptides	0,5 g	2,0 g
- davon Kaviarprotein-Extrakt/ of which Caviar Protein Extract	2,6 mg	10 mg

VITAMINE / VITAMINES

pro/per	1 Kap./Cap.	4 Kap./Cap. ¹
Vitamin A (RE)	36 µg (4,5% ²)	143 µg (18% ²)
Vitamin D	0,25 µg (5,0% ²)	1,0 µg (20% ²)
Vitamin E (TE)	0,50 mg (4,2% ²)	2,0 mg (17% ²)
Vitamin C	3,0 mg (3,8% ²)	12 mg (15% ²)

¹ = Empfohlene Tagesdosis / Recommended Daily Dose
² = Nährstoffbezugswert / Nutrient Reference Value

Gesamtgewicht pro Kapsel: 650 mg
Total weight per capsule: 650 mg

PURE WOMAN® CAVIAR COLLAGEN mit Kaviarextrakt enthält neben Kollagenproteinen auch die Vitamine A, C, E und D. Vitamin C hat Anteil an einer normalen Kollagenbildung für eine normale Funktion der Haut. Vitamin C und E tragen dazu bei, die Zellen vor oxidativem Stress zu schützen. PureWoman® Caviar Collagen bietet Ihnen damit einen wertvollen Beitrag für den Erhalt Ihres einzig wahren Luxus – Ihr Körper. **VERZEHREMPFEHLUNG:** Bis zu 4 Kapseln täglich mit etwas Flüssigkeit. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrsmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung verwendet werden. Es wird eine gesunde Lebensweise empfohlen.

PURE WOMAN® CAVIAR COLLAGEN with caviar extract contains collagen proteins and vitamins A, C, E and D. Vitamin C contributes to normal collagen formation for the normal function of skin. Vitamin C and E contribute to the protection of cells from oxidative stress. PureWoman® Caviar Collagen therefore provide a valuable contribution for helping you to maintain your only true luxury – your body.

RECOMMENDED CONSUMPTION: Up to 4 capsules daily with some liquid. Do not exceed the stated recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied diet. A balanced diet and a healthy lifestyle is recommended.

ZUTATEN: KOLLAGEN-PEPTIDE (FISCH) (80%), **GELATINE (FISCH)**, L-ASCORBINSÄURE, **CAVIAR-PROTEIN-EXTRAKT (FISCH)** (0,4%), AROMA, D- α -TOCOPHERYLACETAT, RETINYLACETAT, CHOLECALCIFEROL, FARBSTOFF TITANDIOXID.

ALLERGIE-HINWEIS: KANN SPUREN VON GLUTEN, MILCH, SOJA UND EI ENTHALTEN.

INGREDIENTS: COLLAGEN PEPTIDES (FISH) (80%), **GELATINE (FISH)**, L-ASCORBIC ACID, **CAVIAR PROTEIN EXTRACT (FISH)** (0,4%), FLAVOURING, D-ALPHA-TOCOPHERYL ACETATE, RETINYL ACETATE, CHOLECALCIFEROL, COLOUR TITANIUM DIOXIDE.

ALLERGY ADVICE: MAY CONTAIN TRACES OF GLUTEN, MILK, SOY AND EGG.

Nahrungsergänzungsmittel mit Proteinen und Vitaminen. Kühl (max. 21°C), vor Sonneneinstrahlung geschützt und außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern lagern.
Food supplement with protein and vitamins. Store cool (max. 21°C) and out of the reach of young children. Protect from direct sunlight.

Einzelportionen pro Packung: 120 / Tagesportionen pro Packung: 30
Servings per container: 120 / Daily portions per container: 30

78g e 0.017 lbs
120 Kapseln / Capsules